



Sachbearbeitung KA - Kulturabteilung

Datum 26.04.2016

Geschäftszeichen KA/SN

Beschlussorgan Fachbereichsausschuss Kultur

Sitzung am 24.06.2016 TOP

Behandlung öffentlich

GD 210/16

Betreff: Fördersparte Musik: Vertragsverlängerung des beratenden Jurymitglieds in der Fachjury Musik Herrn Bernd Künzig für 2017 bis 2018

Anlagen: Anlage 1: Beruflicher Werdegang Bernd Künzig

Antrag:

Die Vertragsverlängerung des beratenden Jurymitglieds in der Fachjury Musik durch Herrn Bernd Künzig für die Jahre 2017 bis 2018 zur Kenntnis zu nehmen.

Sabrina Neumeister

Zur Mitzeichnung an:

BM 2, C 2, OB

Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des Gemeinderats:

Eingang OB/G _____

Versand an GR _____

Niederschrift § _____

Anlage Nr. _____

Sachdarstellung:

Zusammenfassende Darstellung der finanziellen Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:	nein
Auswirkungen auf den Stellenplan:	nein

1. Rückblick 2013 bis 2015

Für die Entscheidung über die Mittelvergabe im Rahmen der Musikförderung hat der Fachbereichsausschuss Kultur im Jahr 2013 beschlossen, eine Fachjury bestehend aus zwei bis vier professionell mit der Musikförderung vertrauten Beratern/-innen in den Entscheidungsprozess hinzu zu ziehen.

Der Fachbereichsausschuss Kultur hat in seiner Sitzung am 29.11.2013 (GD 421/13) Frau Susanne Volpp (geb. Frau Aschenbrandt), Herrn Dr. Klaus K. Weigele und Frau Martina Seeber in den Beirat der Fachjury Musik berufen. Die Verträge wurden für drei Jahre von 2013 bis 2015 abgeschlossen.

Frau Seeber trat im gegenseitigen Einverständnis mit der Verwaltung aus beruflichen und zeitlichen Gründen vorzeitig zum Jahresende 2014 aus der Fachjury Musik aus.

Am 26.06.2015 hat der Fachbereichsausschuss Kultur in seiner Sitzung (GD 252/15) der weiteren institutionellen Förderung Musik für den Zeitraum 2016 bis 2018 zugestimmt. Für die beiden Juroren Frau Volpp und Herrn Dr. Weigele wurden die Verträge um weitere drei Jahre verlängert.

Die Verwaltung fand in Herrn Bernd Künzig einen Nachfolger für Frau Seeber. Der Fachbereichsausschuss Kultur hat in seiner Sitzung am 20.11.2015 (GD 409/15) dem zunächst auf ein Jahr befristeten Vertrag mit der Option auf Verlängerung zugestimmt.

2. Externe Fachjury Musik

Sie besteht derzeit aus drei Mitgliedern:

- Frau Volpp geb. Aschenbrandt ehem. Geschäftsführerin des Landesmusikrats Schleswig-Holstein, heute Fachbereichsleiterin für Kultur in Ostfildern
- Herr Dr. Klaus K. Weigele, Direktor der Landesmusikakademie Ochsenhausen
- Herr Bernd Künzig ist Redakteur für Neue Musik beim SWR in Baden-Baden (siehe Anlage 1 Beruflicher Werdegang Herr Bernd Künzig)

3. Empfehlung

Die Vertragsverlängerung des beratenden Jurymitglieds in der Fachjury Musik durch Bernd Künzig für die Jahre 2017 bis 2018 zur Kenntnis zu nehmen. Die finanziellen Mittel werden aus der Projektförderung Musik zur Verfügung gestellt.